

Jahreshauptversammlung 2022

07.01.2022 von Marco Gottschling

Liebe Schützenschwestern, Schützenbrüder und Kegler,

wir wünschen Euch ein gutes gesundes neues Jahr.

Da die aktuelle CORONA-Lage es nicht zulässt Versammlungen

über 100 Personen abzuhalten, müssen wir unsere

Jahreshauptversammlung verschieben.

Sobald es wieder möglich ist, werden wir Euch schriftlich zur Jahreshauptversammlung einladen.

Bis dahin beachtet alle weiteren Info`s auf unserer Homepage.

Gruß Euer Präsidium

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.